
□議員名：矢田 松夫   

１ 放課後児童クラブの環境整備について  

論点  最大利用教室と最小利用教室の支援員の人数は同じか。  

回答  
１クラス２名以上の支援員であるが、必要があればクラブごとの状

況に合わせて加配により配置している。  

 

論点  
支援員の配置数によって、支援員の労働条件が大きく変わってくる

ことにならないか。  

回答  
市会計年度任用職員の賃金をかなり上回る額の賃金について設定

していただいている。  

 

論点  
市内で一番狭隘な施設はどこか。それにより待機となっているの

か。  

回答  

現在厚狭児童クラブについては、改修するめどが立っていない。そ

ういった意味では、厚狭児童クラブが今一番心配している児童クラ

ブである。定員を超えたので全員入れなかった。  

 

論点  
利用者の待機状況を解消するために、自治会館等を利用することも

考えられないか。  

回答  近隣の自治会館を利用する案について、今後参考にして検討する。 

 

２ ねたろう保育園の水害対策について  

論点  
平成に入り３回の浸水もあり、さきの台風１１号７月の豪雨のため

点検し見直しの必要性があると思うがどうか。  

回答  

保育園周辺でも浸水の被害が出ている。関係部署から情報を収集し

ながら、園児の安全確保を最優先として、迅速に対応する。保育所

建設する際にも、災害は起こらない想定ではなく、起こる想定で設

計している。  

 

論点  
時間的に余裕がない、２階の洗濯物干し場への避難訓練はどうして

いるか。 



回答  
園外の訓練はしているが、園の２階への訓練をしていない。今後、

訓練を計画していきたい。 

 


